

4 de diciembre de 2010

# Cientos de burgaleses se quedan sin volar a Praga y Milán

**Burgos.**— La huelga nacional de controladores ha dejado en tierra a más de 700 burgaleses que tenían previsto volar desde Villafraía a Praga y

obligado al consorcio para la promoción del aeropuerto burgalés (del que forman parte el Ayuntamiento, la Diputación y la Junta) a cancelar los cuatro vuelos previstos con motivo del puente de la Constitución y de la Inmaculada. El anuncio de la suspensión se ha producido en medio de una gran confusión cuando los viajeros que llegaron al aeropuerto se disponían a tomar los vuelos. Los pasajeros han reclamado a AENA y a la agencia mayorista Marsol, encargada del operativo a estas ciudades de la República Checa e Italia, garantías sobre la devolución del precio de los billetes. Desde el el Consorcio se ha indicado que a todos los viajeros perjudicados se les reembolsará el dinero que deberán de reclamar a partir de la próxima semana en las agencias de viaje donde contrataron los vuelos.



## Motín aéreo

**EL DESARRO.** Una huelga salvaje de controladores obliga a cerrar todo el espacio aéreo español. **LA RESPUESTA.** Zapatero militariza las torres de control y sopesa decretar el estado de alarma.



**Los controladores arruinan el puente a 330.000 viajeros**

El caos se apodera del aeropuerto de Burgos y los controladores de tráfico aéreo se niegan a aceptar órdenes de la Aena.

### EDITORIAL

#### Extorsión intolerable

La extorsión de los controladores de tráfico aéreo es una práctica que se repite con frecuencia en los aeropuertos españoles. Los controladores se niegan a aceptar órdenes de la Aena y exigen que se les pague un sueldo más alto que el que perciben los pilotos. Esta práctica es intolerable y debe ser castigada con firmeza.

Milán. El cierre del espacio aéreo como consecuencia de la huelga ha